

Vorschlag des BAV-Vorstands: Ernennung von Helmut Busch zum Ehrenvorsitzenden der BAV

Der Vorstand der BAV schlägt der Mitgliederversammlung vor, Herrn Helmut Busch (Hartha) zum Ehrenvorsitzenden der BAV zu ernennen. Damit soll sein Lebenswerk auf dem Gebiet der Amateurastronomie, insbesondere der Veränderlichen Sterne, sowie sein unermüdlicher Einsatz für den Verein auf besondere Weise gewürdigt werden.

Herr Busch hat sich maßgeblich am Aufbau und an der Erhaltung der Bruno.-H.-Bürgel-Sternwarte in Hartha beteiligt und die Einrichtung jahrzehntelang geleitet. In Hartha wurde ein photographisches Himmelsüberwachungsprogramm durchgeführt und ein eigenes Mitteilungsblatt herausgegeben. Darüber hinaus hat er den Arbeitskreis Veränderliche Sterne (AKV) im Kulturbund der DDR begründet, der 1972 in Leben gerufen wurde. Über 20 Jahre bis zur Vereinigung mit der BAV im Jahre 1992 hat er den Arbeitskreis geleitet. Von 1992 bis 2003 war er als Leiter der Sektion „Bedeckungsveränderliche“ tätig und hat in dieser Zeit das umfangreiche „BAV Programm 2000“ aufgestellt.

Der BAV-Vorstand